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Siendo las 12:09 horas del dla 30 de Enero del año 2009, reunidos en
el Palacio Municipal, ubicado en el edificio marcado con el numero
1, de la calle lndependencia, de la Cabecera Municipal de

Juanacatláo Estado de Jalisco, Municipio del mismo nombre, con
fundamento en.lo dispuesto por los Artículos 29,30, 31,,32 33, M y
35 de la ley de Gobierno de Ia Administración Publica Municipal
del Estado de Jaliro para celebrar la 01 Sesión Ordinaria del
Ayuntamiento baio el siguiente orden del día:

I.- LISTA DE ASISTENCIAYVERIFICACION DE QUORUM

tr.- PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACION DEL ORDEN
DEL DIA

M.- APROBACION DE LAS ACTAS DE SESION ORDINARIA DE
AYUNTAMIENTO CELEBRADAS LOS DTAS 27 DE OCTUBRE
DEL ANO 2OO8 Y 15 DE DICIEMBRE DEL ANO 2008.

IV.. OFICIO PRESENTADO POR EL C. IGNACIO RAMIREZ
SEPULVEDA, PRESIDENTE DEL COMISARIADO EIIDAL EX
HACIENDA DE ZAI¡OTI-ANE]O DEL MUNICIPIO DE

IUANACATLAN JALISCO, RESPECTO A APOYO ECONOMICO.

V.- OFICIO PRESENTADO POR EL ING. PABLO DAVILA
YELAZQUEZ ENCARGADO DE HACIENDA MUMCIPAL.

VI.- OFICIO PRESENTADO POR EL DIRECTOR DE ECOLOGIA,
LIC. JO6E PASTOR MARTINEZ TORRES RESPECTO A UN
PROYECTO DE IMAGEN Y MEIORAMIENTO AMBIENTAL EN
EL MUNICIHO DE JUANACATLAN JALISCO.

VII.. ASUNTOS VARIOS

lniciando con el primer punto del orden del dla se nombra lista de
asistencia.

C. RAMIROTAPIAORNELAS
C. IGNACIO GARCÍA MORALES
C. ANA MARIA RWALCABA ELIZONDO
C. ANTONIO ÁLVAREZ BALTAZAR
C. ALEXIS MABELCHÁVEZ DUEÑAS
C. ].ESÚS MEZA MURGUÍA
C. ALMA PATRICIA PÉREZ ARAMBULA
C. FRANCISCO DE LA CERDA SUÁREZ
C. GERARDO DANIEL OROZCO ÁLVAREZ
C. MARTHAGARCIAHUERTA
c. SANTIAGO CLEMENTE UARQUTZ TORRES

Por lo que se declara que existe quórum Iegal para que todos los
acuerdos tomados en la presente Sesión surtan efectos de plena
validez toda vez que se encuentra presente la totalidad de los C. C.
Regidores así como el Presidente Municipal.

Continuando con el desahogo del segundo punto del orden del dla
aprobación del orden del dfa, con el uso de la voz el C. RAMIRO
TAPIA ORNELAS, y manifiesta; estamos de acuerdo en aprobar el
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orden del dfa, con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; unánime.

Continuando con el desahogo del tercer punto del orden del dla
aprobación de las actas de sesión ordinaria de ayuntamiento
celebradas los días 27 de octubre del año 2008 y 15 de diciembre del
año 200, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; Licenciado nada mas que se haga la
aclaración del acta del 15 de Diciembre donde inbrvine sobre el
narcolaboratorio que se ponga que es narcobodega, con el uso de la
voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; es en la del
27 de Octubre Regidor, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA
ORNELAS, y manifiesta; los demás estamos de acuerdo en aprobar
las actas, con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALE$ y
manifiesta; unánime.

Continuando con el desahogo del cuarto punto del orden del día
OFICIO PRESENTADO POR EL C. Ignacio Ramfrez Sepúlveda,
Presidente del Comisariado Eiidal Ex Flacienda de Zapotlanejo del
Municipio de Juanacadán Jalisco, respecto a apoyo económico, con
el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta;
e doy lecfura al oficio que me hizo llegar,

Por este conducto me permito enüarle cotización para el proyecto
Ordenamiento Territorial Comunitario, para el Ejido Zapotlanejo.

Ias actividades a desarrollar van 3 sentidos, talleres de planeación y
consulta, trabalo de gabinete y babajo de campo.

TALLERES DE PLANEACION Y CONSULTA
- Se proyecta realizar de 8 a 12 talle¡es de consulta los cuales se

deberán hacer en el termino de 2 a 3 meses , donde el
objetivos:

. Exposición del OTC obietivos y metas.

. Organización para el trabajo
¡ Análisis de la información recabada
. Organización de la información
¡ Elaboración del documento

TRABAIO DE GABINETE
- Integrar la información cartográfica del INEGI
- Inbgrar Ia información documental sobre el espacio en

estudio de los sigüenhs temas:
. Zonas urbanas
. Suelo o Edafologia
. Clima
. Flora y fauna

TRABAIO DE CAMPO
- El o§etivo del trabafo de campo es obbner a través del

levantamiento geo-referenciado, identificar lo siguiente:
. Infraestrucfura del nricleo agrario
. Núcleos de población y numero de

habitantes
. Areas de interés social, religioso o históricos

relevantes
. Vegetación

' Uso acfual del suelo
. Suelos
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. Red hidrotógica

. Riesgos o amenazas potenciales

. Recursos biológicos relevantes

. Areas degradadas, erosionadas
contraminadas

El proceso metodológico a uülizar se basa en los modelos de la
planeación participativa.

el precio por total del n(rcleo agrario es de $250,000.00 (dorientos
cincuenta mil pesos 00/100 M.N.)

el proceso metodológico y el sisbma de evaluación a utilizar que se

propone incluir los siguienbs cribrios:

. Trabajo focalizado en la unidad social: el ejido de la
comunidad

. Principios democráticos y participativos como eir: rector del
OTC

. Participación activa de los difurenEs sectores en la
construcción y eiecución del OTC

. Procesos abiertos y transparentes

. Establecer objeüvos y metas especificas para los diferentes
sectores que darán seguimiento al OTC

. Acciones de capacitación para los diferentes sectores que
darán seguimiento al OTC

. Equipo de trabajo comunitario nombrado y reconocido en
Asamblea General, que repr€sente los diferentes puntos de
üsta de los sectores, el cual debe rendir informes periódicos
de las actividades desarrolladas en el OTC.

. Identificar y fortalecer las estrucfuras sociales que hacen valer
las normas y reglas (incluyendo acuerdos y usos y
costumbres) que regulan la üda comunitaria del núcleo
agrario en el OTC.

. Incluir acciones o procedimientos para fortalecer las
instancias colectivas reconocidas para la toma de decisiones v
autogobierno.

. Vincular la apropiación del proceso por otras estrucfuras y
organizaciones regionales. Ajustar metodologfas que
permitan enlazar iniciaüvas de planeación con el OCT,
buscando establecer un programa a nivel regional.

. Considerar que las instituciones comunitarias también
facilitan el proceso de la OTC.

. Asesola para instrumentar y dar seguimiento al OTC.
Durante la planeación incluirá la participación activa de los
grupos de trabajo para dar seguimiento al Plan de Acción
Comunitario.

. Mecanismos de gestión e identificación de fuentes de
financiamiento.

. Establecer las estrategias de negociación y conciliación de
intereses entre los sectores.

. Mecanismos para brindar información clara y oporfuna de
todo el proceso a la Asamblea General, desde la formulación
del plan de trabajo incluyendo las actividades realizadas por
los consultores.
Objeüvos y criterios de
cambios como resultado
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. Sistema de monitoreo y evaluación.

. Mecanismos de adaptación para fortalecer los procesos
adecuados y mejorar los procesos débiles, durante el
desarrollo del OTC.

Atentamente.

Para eso se le hizo la invitación al Maestro Ignacio, para que nos
aclare el tema de que se trata y el apoyo que están solicitando, con el
uso de la voz el C. IGNACIO RAMIREZ SEPULVEDA, y manifiesta;
nosotros integramos un proyecto es para hacer una huma ubicada
en el cerro del Tarai, el Gobierno nos apoyo con el 99.9% el año
pasado, y nosotros les estamos solicitando la cantidad que nos
puedan aportar para empezar, con el uso de la voz el C. SANTIAGO
CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y manifiesta; usted esta a cargo
del proyecto maestro, con el uso de la voz el C. IGNACIO RAMIREZ
SEPULVEDA, y manifiesta; si, con el uso de Ia voz el C.
F'RANCISCO DE LA CERDA SUAREZ y manifiesta; cual es la
motivación que tienen los Efidatarios en este proyecto, con el uso de
la voz el C. IGNACIO RAMIREZ SEPULVEDA, y manifiesta; no es

total, pero están motivados hemos estado platicando con ellos, y la
mayola si esta de acuerdo/ también contamos con el apoyo de
SEMARNAT, con el uso de la voz el C. FRANCECO DE LA CERDA
SUAREZ y manifiesta; hay aportación del Gobierno, con el uso de Ia
voz el C. IGNACIO RAMIREZ SEPULVEDA, y manifiesta; si la que
hay es del 100%, y por este año no sabemos de cuanto va ser la
aportación del Gobierno, con el uso de la voz el C. IGNACIO
GARCIA MORALES, y manifiesta; el apoyo que están solicitando de
cuanto es, con el uso de la voz el C. IGNACIO RAMIREZ
SEPULVEDA, y manifiesta; si nos apoyaran con el 1ü) mucho mejor
pero si es la mitad pues también esta bieo con el uso de la voz el C.
RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; de cuanto estamos
hablando, con el uso de la voz el C. IGNACIO RAMIREZ
SEPULVEDA, y manifiesta; son $25O0ffi.0O mil pesos, con el uso de
la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE MARQLIEZ TORRES, y
manifiesta; yo como Regidor de Ecología se me hace bien el
proyecto, cuantas áreas entraríar¡ con el uso de la voz el C.
IGNACIO RAMIREZ SEPULVEDA, y manifiesta; 2500 hectáreas,
esta aqul el asesor para que les explicara tambiéo con el uso de la
voz el C. ASESO& y manifiesta; el proyecto üene varias facetas, ya
se hicieron trabaios realizados por la CONAFO& la UMA
empezamos a rebal'ar en el 2002 y la autorización se dio en
Diciembre del 2008, lo que propone el Profesor es un Plan de
Ordenamiento Territorial, la zona de trabajo esta especificada en
2500 hectáreas y el proyecto vale $25Q000.ffi mil pesos, tiene una
aportación de la Federación de $63,0ffi.00 nada mas faltarla para
completar los $25O000.00 mil pesos, en la autorización de la UMA
aparecen varias cosas es un proyecto de por vida, con el uso de la
voz el C. SANTIAGO CLEMENTT MARQUEZ TORRES, y
manifiesta; cuanto es lo que nequieren del Ayuntamientq con el uso
de la voz el C. IGNACIO RAMIREZ SEPULVEDA" y manifiesta; la
diferencia" el Martes eI Ayuntamiento contara con una copia
completa del proyecto, con el uso de la voz el C. SANTIAGO
CLEMENTE MARQIIEZ TORRES, y manifiesta; ya se nos explico el
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hay $20,0ffi.00 mil pesos, a favor del comité, a nosotros nos
pr€ocupa, si usbd presidenb da una instrucción porque el director
para las obras, yo quisiera que s€ contratara incluso un peritaje para
que no tenga problemas en su entrega recepciór¡ con el uso de la
voz el C. GERARDO DANIEL OROZCO ALVAREZ, y manifiesta;
yo me puse a reüsar las cuentas y hay ciertas facturas que no
concuerdan, con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; la obra de la unidad deportiva es

de muy mala calidad, con el uso de la voz la C. ALEXIS MABEL
CHAVEZ DUEÑAS, y manifiesta; yo le pedÍ información al director
sobre las obras y no me dio nada, con el uso de la voz el C. RAMIRO
TAPIA ORNELAS, y manifiesta; üene que darles hasta los avances
de las obras, con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesh; otro es que se nos invite a la
inauguraciones de las obras, es un equipo los que hacemos las obrat
con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNEIAS, y manifiesta;
otro asunto, con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; nada mas que se apruebe del
perito, y una vez analizada la propuesta por cada uno de los
munlcipes se obtuvo votación unánime.

Conünuando con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; ya üenen oaa vez los incendios
siempre se les ha estado pagando $20000.00 mil pesos, con el uso de
la voz el C. FRANCISCO DE I.A CERDA SUAREZ y manifiesta; y
de una vez que se apruebe el convenio, y una vez analiz¡da la
propuesta por cada uno de los munlcipes se obtuvo unánime.

Continuando con el uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta; ktura de oficio:

C. CABILDO DEL H.AYIJNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL DE IUANACATLAN.
PRESENTE

TOR MEDIO DE LA PRESENTE LES MANDO UN
CORDIAL SALUDO Y APROVECHO LA OCASIÓN PARA
SOLICITARLES DE SU APOYO Y CONSIDERACION
SOLICITANDOLES EL CAMBIO DE USO DE SUELO DE 5OOO

HECTARIAS PARA PODER REGULARZAR NUESTRO
FRACCIONAMIENTO DENOMINADO RANCHO VIEIO
UBICADO EN LA COMUNIDAD DE SAN ANTINIO
IUANACAXTLE, ASI COMO LA MISMA MANERA QUE SE
REQUMRE EL CAMBIO DE USO DE SUELO TORQUE
INICIAMOS CON EL TRAMITE DE LA ELECTRIFICACION DE
NUESTRO FRACCIONAMIENTO, }IACEMOS MENCION QUE EL
EXPEDIENTE YA OBRA EN LA DIRECCION DE OBRAS
PUBLICAS DE ESTE H. AYUNTAMIENTO DESDE EL AÑO
PASADO.

SIN MAS TOR EL MOMENTO NOS DESPEDMOS DE USTEDES
QUEDANDOA SUS ORDENES.

ATENTAMENTE,
ruANACATLAN JAL 28 DE ENERO DEL 2OO9
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moüvo Presidenb, a mi se me hace bueno el proyecto, con el uso de
la vozla C. ANA MARIA RLIVALCABA EI.I7ONDO, y manifiesta;
y los Ejidatarios ya no están dispuestos a aportar alguna ayuda., con
el uso de la voz el C. IGNACIO RAMIREZ SEPULVEDA, y
manifiesta; no, con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA
MORALES, y manifiesta; que se apruebe y ya nada mas que el
comisionado de Flacienda vea de donde podemos sacar el recurso,
con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta;
vemos de donde lo podemos apoyar, con el uso de la voz el C.
SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y manifiesta; el
beneficio total es para el Municipio, con el uso de la voz la C.
ALEXIS MABEL CHAVEZ DUEÑAS, y manifiesta; nada mas que
los Ejidatarios estén consientes de que si se declara como
Ordenamiento Territorial, ya no pueden vender, con el uso de la voz
el C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; el Plan de
Ordenamiento Territorial le corresponde al Municipio, y para eso

hay una aportación del Gobiemo, con el uso de la voz el C.
IGNACIO GARCIA MORALES, y manifies@ que se les apoye y
vemos primero de donde sacamos el recurso, con el uso de la voz el
C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; que reüse Hacienda
de donde se saca el recurso, estamos de acuerdo, y r¡na vez
analizada la propuesta por cada uno de los munlcipes se obfuvo
votación unánime.

Continuando con el desahogo del quinto punto del orden del dla
oficio presentado por el Ing. Pablo Dávila Velázquez Encargado de
Hacienda Municipal.

13 de Enero de 2009

HACIENDA MUNICIPALDE
IUANACATLAN,]AL

ASUNTO: PETICION
A CABILDO

RAMIRO TAPIA ORNELAS
PRESIDENTE MUNICIPAL.
H. CABILDO
PRESENTE:

Por este conducto me diriio a usHes para saludarlos y a la vez
hacerles la petición de lo siguienb:

1. Si bien recuerdan autorizaron un préstamo al C. Rogelio Márquez
Yizrarra a principios de año pasado (2008) por la cantidad de
$110000.00 (Ciento Diez mil pesos ffi/100 M.N.) para el Canal de
Riego de Zapotlanejo, el cual se le otorgo y quedando muy
formalmente el ciudadano de pagar el 20 de Marzo de 2008 por lo
cual nada mas ha pagado la cantidad de $61000.00 pesos, el 11 de
Abril de 2008 y $29,500.00 pesos, el 26 de Junio de 200& haciendo un
total de $94500.00 pesos. Por lo tanto tiene una deuda hasta la
actualidad con el Ayuntamiento de $15,500.00 pesos. Por lo anterior
se le ha estado recordando al Sr. Rogelio en forma verbal en muchas
veces por lo que el dio muchas fechas de pago pero nunca cumplió.

Por tal motivo presento esta petición y/o soücitud para que por
medio de usbdes y del Secretario general y Slndico que recae en el
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C. Lic. Ignacio Ga¡cía Morales como representante legal de este H.
Ayuntamiento de JuanacatlárL tome cartas en el asunto para el cobro
de este dinero y si a bien lo toman con sus respectivos intereses por
el üempo que tiene, ya que tiene un documento firmado donde
consta que existe este adeudo y mes a mes se manda una copia
dentro de las Cuentas Publicas que se mandan a la Auditoria
Superior del Estado de Jalisco.

2. Otro punto que quiero que esén informados y que se aclare es

sobre la autorización que dieron en dar de baja unos vehlculos del
Ayuntamiento. Y para que posteriormente se vendieran como
chatarra asignando para la venta al r€presentante lcgal del
Ayuntamiento, por lo anterior, yo he solicitado anteriormente Por
escrito una relación de los vehlculos que se vendieron y en que
cantidades se vendieron cada uno y a quien para que sea ingresado
el dinero de la venta, oficialmente al Ayuntamiento y si en dado
caso no los han pagado saber a quien se los vendieron y obligarlos a

que nos firmen unos documentos en donde conste que tienen una
deuda y se comprometan a pagar lo mas pronto posible para que se

den de baja del inventario y eühr problemas sobre todo en el
termino de este año y periodo para la entrega-recepciÓn.

Sin más por el momento me despido quedando a sus ordenes para
cualquier información o aclaración al respecto, gracias.

Atte.

lng. Pablo Dáüla Velázquez
Encargado de Hacienda.

CCP: Lic. Ignacio García Morales.
CCP: A¡chivo.

Con el uso de la voz el C. IGNACIO GARCIA MORALE$ y
manifiesta; en cuando a lo de Rogelio, con el uso de la voz el C.
FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; cuanto es lo
que le resta, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y
manifiesta; $15,000.00, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA
CERDA SUAREZ y manifiesta; porque no le damos un mes, el esta
consiente que debe, el me dice que apenas el dla de ayer fuvieron la
reunióo van a cobrar el agua y apenas ellos van empezar a

recaudar, porque no le damos un mes mas o menos, con el uso de la
voz el C. I. IESUS MEZA MURGUIA, y manifiesta; Rogeüo ya tiene
tiempo cobrando el agua y están cobrando $750.00 pesos, con eI uso
de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; hable con
el, vino el otro dla haber si los podíamos apoyar con diesel, el se
comprometió que en unos dlas iba venir a pagar, con el uso de la
voz el C. SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRE$ y
manifiesta; el préstamo es tifulo personal, con el uso de la voz el C.
FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; es de la
asociación nada mas el es el representante legaf con el uso de la voz
el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; estamos de acuerdo
que se le de un mes de plazo, y una vez analizada la propuesta por
cada uno de los munícipes se obfuvo votación unánime. Y respecto a
los vehículos ya entro una parb y falta otro, y se dieron de baja
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nada mas falta que entre a la tesorerfa los vehículos que se llevo el
pelón y su hermano, pero de dos vehículos ya entro a la tesoreria, en
la siguiente sesión ya les doy un informe detallado de eso.

Con el uso de la voz el C. ANTONIO ALVAREZ BALTAZAR, y
manifiesta; yo tengo oho oficio pero es muy exbnso, mejor que lo
analizara la comisióru esta bien si nos reunimos el Martres a las 09:30

a.m., con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL OROZCO
ALVAREZ, y manifiesta; también Regidoras a ver si nos podemos
reunir en comisión de salud el día Jueves a las 10:00.

Continuando con el desahogo del sexto punto del orden del dfa
oficio presentado por el Director de Ecologla, Lic. |osé Pastor
Martínez Torres respecto a un proyecto de imagen y mejoramiento
ambiental en el Municipio de juanacatláru Jalisco, con el uso de la
voz el C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; le damos
lectura o que se pase a comisión de Ecología, con el uso de la voz el
C. SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y manifiesta; el
esta solicitando un apoyo de $15O000.00 mil pesos, para empezar a

trabajar en el proyecto de la separación de la basura y si no hay
recurso yo ahorita me deslindo de responsabilidades como Regidor,
con el uso de la voz el C. FRANCXSCO DE L{ CERDA SUAREZ, y
manifiesta; respecto al proyecto la Dirección de Ecologla yo la he
cuesüonado porque no ha habido avance, yo siento que seria
aprobarle el proyecto para que busque los sistemas de
financiamiento, con el uso de la voz el C. GERARDO DANEL
OROZCO ALVAREZ, y manifiesta; una opción seria ver en
comunidades saludables, con el uso de la voz la C. ANA MARIA
RWALCABA ELIZONDO, y manifiesta; estuümos en un foro con
Martha Ruth y nos dice que ya en Marzo es para entregar los
avances para la separación de la basu¡a, con el uso de la voz el C.
SANTIAGO CLEMENIE MARQUEZ TORRES, y manifiesta; manda
otro oficio donde ocupa para los Forestales, con el uso de la voz el C.
FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; cuando nos
reunimos con el Director para ver eso, con el uso de la voz el C.
RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; pues conmigo no ha ido,
nos podemos reunir en comisión con el, para el Martes después de la
reunión de comisiórL y que se vaya con nosotros a SEMADES el
Miértoles.

Continuando con el desahogo del séptimo punto del orden del día
asuntos varios el banco de alimentos traemos el proyecto del banco
de aümentos de JuanacatlarL venimos a darles las gracias y a
informarles en que gastamos el dinero que nos dieron y como van
los avances, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ y manifiesta; queda pendiente lo de los sueldos, para
darle las instrucciones al tesorero, Presidente.

Continuando con el uso de Ia voz el C. SANTIAGO CLEMENTE
MARQUEZ TORRES, y manifiesta las obras no sahmos que esta
pasando, yo siento que algunas obras se están haciendo de muy
mala calidad quisiera que se burara un perito para que üera la
calidad de las obras, la otra hay rumores de que el Director no ha
hecho las cosas correctamente, yo quiero que se apruebe un perito,
con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE I-A, CERDA SUAREZ, y
manifiesta; yo opino lo mismo, desconocemos las obras, la gente de
San Antonio nos hablo poryue ellos están ahorrando dinero para la
obra y el Director va y dice que paren la obra y vemos que todaüa
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REYNALDO ROMERO LANDEROS
PRESIDENTE DEL FRACCIONAMIENTO

RANCHO\TE]O

El señor hizo el comentario que ya están las fincas y son predios de
1,000 metros para arriba, y Comisión Federal no les puede otorgar
ningún servicio si no tienen su cambio de uso de suelo con el uso de
la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNEIAS, y manifiesta; tu ya fuiste
Alexis, con el uso de la voz la C. ALEXIS MABEL CHAVEZ
DUEÑAS, y manifiesta; no voy ir apenas, con el uso de la voz el C.

SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y manifiesta; el 90%

tiene casas rusticas, con el uso de la voz el C. RAMTRO TAPIA
ORNELAS, y manifiesta; que se vaya a comisión y se haga un
dictamer¡ estamos de acuerdo, y una vez analizada la propuesta por
cada uno de los munlcipes se obtuvo votación unánime.

Continuando con el uso de la voz la C. ALEXIS MABEL CHAVEZ
DUEÑAS, y manifiesta; es sobre el oficio que se mando a comisión
sobre la demanda de Desarrollo Urbano, fui y nada mas es que se les

mande el oficio de lo que se invadió al señor Ramón, con el uso de la
voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; es un
problema personal de Ramón con Don Cruz, con el uso de la voz el
C. IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; de todos modos es

contestar el oficio a Desarrollo Urbano.

Continuando con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL
OROZCO ALVAREZ, y manifiesta; el señor Ambrosio me hizo
llegar una peticióru le doy lectura al oficio.

Ayuntamiento de Juanacatlan

norable miemb,ros de cabildo por medio del presente me dirijo a

ustedes solicitando su apoyo y comprensión ya que acfualmente soy
trabajador evenfual desempeño las siguientes funciones.

Atentamente.
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Ambrosio Benítez Lomeli.
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Conünuando con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL
OROZCO ALVAREZ y manifiesta; quisiera que quedara asentado
en acta de Cabildo que el día 15 no se sesiono y deben de haber dos
sesiones conforme a la lr.,y, con el uso de la voz el C. IGNACIO
GARCIA MORALES, y manifiesta; de hecho la semana que se iba
sesionar ustedes fuüeron evento y no había asuntos para tratar.

Encargado de la banda de guerra prestando lugar para practicas.
Velador del corralón municipal.
Encargado de la contralorla y wigilancia de la unidad deportiva Blas
Sánchez Orozco.
Anunciador de eventos varios con mi camioneta y mi sonido
recibiendo en apoyo de 250 pesos y un vale de gasolina por 100.

Encargado del equipo municipal todo esto por $1,000.00 mil pesos
quincenales.
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Quiere ser un trabaiador formal, con el uso de la voz el C. RAMIRO
TAPIA ORNELAS, y manifiesta; del corralón si es velador pero de la
unidad no, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; que se le de el nombramiento de velador,
con el uso de la voz la C. ANA MARIA RWALCABA ELZONDO,
y manifiesta; si se le da un sueldo se le quitan los apoyos que tiene
extras, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; que lo cheque la comisión, con el uso de la
voz el C. SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y
manifiesta; si esta cuidando yo pienso que si tiene que ganar mas,
con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y
manifiesta; que se analice, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA
ORNELAS, y manifiesta; eso nada mas le compete al Presidente,
ahora Abel que esta enfermo üengo un dictamen y si puede habajar
en el lugar donde se le acomodo, con el uso de la voz el C.

FRANCISCO DE LA CERDA SUAREZ, y manifiesta; pero el señor
Polo tiene mas de 70 año» con el uso de la voz el C. RAMIRO
TAPIA ORNELAS, y manifiesta; esta cumpliendo con su trabajo con
el uso de la voz el C. FRANCISCO DE I.A CERDA SUAREZ, y
manifiesta; a mi me pr€ocupa la edad de Don Polo, pero la
designación que están haciendo esta mal, con el uso de la voz el C.
IGNACIO GARCIA MORALES, y manifiesta; seria cuestión de que
tu lo analices Presidente, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA
ORNELAS, y manifiesta; y en el dictamen medico dice que Abel no
üene nada, y ese tema lo veo yo.

Continuando con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; respecto a Seguridad Publica me comentaron
que el Sábado en lo gallos el Di¡ector golpeo a un muchacho de El
Salto, el muchacho no quiere testificar por miedo a represarlas, el
Domingo en la mañana del palenque se encerraron a tomar y
vinieron a entr€gar las armas todos borrachos junto con el Director,
con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta;
no fue asl, yo me subl a la patrulla temprano ese dla por lo mismo
de que me habían dicho a mi y la patrulla no olía a alcohol, y la trafu
Malas el no tenia aliento alcohólico, lo que si no estaban las
patrullas y le pregunte a el y me dijo que andaban en el Municipio
patrullando, con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; lo que pasa que desde el problema que
hablamos comentado del tinaco y estamos hablando de los mismos
policlas que son el Pelóru Macaco iunto con el director, y ese

incidente de golpear en el palenque a una persona se me hace grave,
nuestra diligencia es comentar esos incidentes, con el uso de la voz
el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; a mi no se me ha
acercado el muchacho y yo he estado buscándolo para que a mi me
diga, y yo checo eso.

Continuando con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ y manifiesta; respecto al asilo no se ha arreglado el
camino, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y
manifiesta; y esta pidiendo de nuevo el apoyo que se le reti¡o, con el
uso de la voz el C. SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y
manifiesta; ese dinero yo no estoy de acuerdo en que se le vuelva a

apoyat con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE Iá. CERDA
SUAREZ y manifiesta; en aquella ocasión quedamos que lo iba
checar el DIF, con el uso de la voz el C. GERARDO DANIEL
OROZCO ALVAREZ, y manífiesta; yo nunca he estado en contra de
no apoyarlos he dicho que se revise, con el uso de la voz el C.

I{orcstilal
)

lnde enctit OI,
¡anac¡tlán J¿Ii

t5880.
lel. 37-32-4J-11, 7-3

23-16, 37-32-

\

\

(
N



I

,

ln

Conünuando con el uso de la voz el C. FRANCISCO DE LA CERDA
SUAREZ, y manifiesta; es una solicitud de los vecinos de la Calle
Luis Donaldo Colosio, s€ria bueno que hiciéramos una reunión para
ver como esta su situación en Obras Publicas.

Continuando con el uso de la voz la C. MARTHA GARCIA
HUERTA, y manifiesta; cuando se va instalar el equipo que llego
para el Rastro Presidente, le hubo a Rafa para que venga y hable
contigo Presidente, con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA
ORNELAS, y manifiesta; si.

Continuando con el uso de la voz la C. MARTHA GARCIA
HUERTA" y manifiesta; el asunto de la Señora que bnia su espacio
en el panteón y lo vendieror¡ seria cuestión nada mas de ver en el
otro panteón y darle su epacio que le corresponde.

Continuando con el uso de la voz Ia C. MARTIIA GARCIA
HUERT,{ y manifiesta; me pdrían dar una copia de la Ley de
lngresos para ver los costos del panteóru con el uso de la voz el C.
RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; si claro.

Continuando con el uso de la voz el C. ANTOMO ALVAREZ
BALTAZA& y manifiesta; el año pasado habla una petición de la
señora que hace el aseo en la Casa de Salud Miraflores, ella pide
$700.00 pesos mas, lo mandaron a comisión y la comisión determino
que si se le apoyara" con los 7ü).ü) pesos quincenales, con el uso de
la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS, y manifiesta; estamos de
acuerdo, y una vez anali.¡¿¿ la propuesta por cada uno de los
munlcipes se obfuvo votación unánime.

Conünuando con el uso de la voz la C. ANA MARIA RWALCABA
ELZONDO, y manifiesta; sobre las solicitudes de las escuelag ya
llegaron las participaciones y va ir saliendo conforme trajeron sus
solicitudes.

Continuando con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS,
y manifiesta; es una petición por parte de los alumnos de la
Preparatoria, ellos quieren hacer un ciber en las instalaciones de la
Prepa y me piden apoyo con cemento, con el uso de la voz el C.
SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES, y manifiesta; los
alumnos de la prepa Io están solicitando, con el uso de la voz el C.
RAMIRO TAPIA ORNEIAS, y manifiesta; si, estamos todos de
acuerdo, y una vez analizada la propuesta por cada uno de los
munfcipes se obtuvo votación unánime.

Continuando con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS,
y manifiesta; también los alumnos de la Preparatoria me hablan
pedido apoyo económico para su fiesta de graduación pero es el dla
sábado, ya es muy pronto, y no alcanzamos ya.
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ANTONIO ALVAREZ BALTAZA& y manifiesta; la mayorla
estuvimos de acuerdo en que no se le apoyara, con el uso de la voz
el C. RAMIRO TAPIA ORNEIAS, y manifiesta; que lo cheque la
comisión, con el uso de la voz la C. ANA MARIA RWALCABA
ELIZONDO, y manifiesta; que se vigile y si hay otra forma de
apoyar, que ya sea en especie y no en dinero.
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Continuando con el uso de la voz el C. RAMIRO TAPIA ORNELAS,
y manifiesta; siendo las 15:05 horas del dfu damos por terminada la
primera sesión de bildo.

C. RAMIRO

ARCÍA MORALES

C. ANA MARIA RWALCABA ELZONDO

C.

C. ALEXIS MABEL CHAVEZ DI]EÑAS

C. MEZA UÍA

C. ALMA PATRICIA PÉREZ ARÁMBULA

C. FRANCISCO DE LA CERDA SUÁREZ

DANIEL OROZCO ÁLVAREZ

C. SANTIAGO CLEMENTE MARQUEZ TORRES
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